



Weekly Report

(いっしょに)

真岡 RC 中川宏行 会長テーマ『仲間と共にロータリーを楽しもう！』



- 本日のプログラム
- 司会
- 点鐘
- ロータリーソング

炉辺会合報告
SAA 篠原 英会員
中川 宏行会長
我らの生業

の日程。内訳については送付済みの予定表を確認。クラブ室にもあるのでご確認ください。
○クラブ協議会の件、本日例会終了後、クラブ協議会を開催。

■会長挨拶

会長 中川 宏行 君



皆さんこんにちは、真岡ロータリークラブ第3111回例会ご参加ありがとうございます。先週の木曜日に開催されました「老人身障合同ス

ーツ大会」では、早朝からの準備、誘導、競技参加、豚汁づくりと太田委員長はじめ、会員の皆様、大変お疲れさまでした。また、日曜日には第27回の親善野球大会が鹿沼ヤオハンいちご野球場にて開催されました。当クラブチームは練習が出来ずの参加となりましたが、けが人もなく無事に2試合をこなしてまいりました。接戦でしたが両試合とも負けとなりました。鈴木支店長は打てずに悔しかったと推測致します。石田パストガバナー、終日応援頂きありがとうございました。そして、炉辺会合がこの合間に開かれ、座長の皆様、大変お疲れ様でした。本日は会合報告宜しくお願ひ致します。最後に、今週に入り気温がぐっと下がり寒い日が続きますので体調に気を付けてお過ごしください。ありがとうございました。

■幹事報告

幹事 小金 幹典 君

○地区大会の件(12/1)当日乗合の方、午前7時商工会議所に集合。直行の方も何名かいらっしゃいます。タイムスケジュールは8時半受付開始。終了16時半

■委員会報告 親睦活動委員長 安田 政昭 君

来月の忘年家族例会についてご案内します。12月19日(木)18時開会。場所はフォーシーズン静風。本日LINEとFAXを回しますので12/6までに出欠連絡頂きたいと思ひます。

■委員会報告 社会奉仕委員 平石 典嗣 君

老人身障合同スポーツ大会では皆様のご協力いただきましてありがとうございました。高齢者の方々も大変喜ばれたことと思ひます。ご協力ありがとうございました。

■野球部キャプテン 杉田 貞一郎 君

17日に地区の野球大会がありました。ほんとうに練習しないままでしたけれども、なんとかゲームで野球の形になったかなと思ひております。また来年もあるかと思ひます。次回、一つは勝ちたいと思ひておりますのでどうぞよろしくお願ひします。

■委員会報告 プログラム委員長 岡本 俊夫 君

今月の23日に産業祭が開催されます。是非、見学していただくか、お買い物していただけたらありがたいと思ひます。プログラムの件、12/12外部卓話中村氏を予定しています。中村氏はいま、県の教育委員会の次長から美術館、図書館などの館長を経て、現在、栃木県サッカー協会の副会長という立場です。私は森山さんの後を継いで女性会長の誕生を夢見しているところです。また近々サッカー協会との来年に向けての会議を持つこととなりますので会長幹事ご出席お願ひします。

【MU会場案内】

月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
宇都宮90:東武ホテルグランデ 小山中央:思水荘	宇都宮:東武ホテルグランデ 宇都宮東:ホテルニューイタヤ 小山南:小山グランドホテル	益子:益子カントリー 下野上三川:石橋商工会館 小山北:和風ダイニング彩華 真岡西:フォーシーズン静風	宇都宮西:東武ホテルグランデ 宇都宮北:宇都宮グランドホテル 小山:小山グランドホテル	小山東:小山グランドホテル

会長:中川 宏行 幹事:小金 幹典 会報委員:坂本光 大越正和 細島浩治 鈴木裕二 井川康紀

事務局:〒321-4305 栃木県真岡市荒町1203(真岡商工会館内) TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510

URL: <http://rc-moka.jp/> E-mail: rc-moka@sweet.ocn.ne.jp 会報担当:細島 浩治

中川 宏行君 炉辺会合、座長の皆様お疲れさまでした。報告宜しくお願ひします。

小金 幹典君 座長の皆様、炉辺会合お世話になりました。発表宜しくお願ひします。先日の2550地区野球大会に出場された皆様お疲れさまでした。

渡邊 佳寛君 炉辺会合報告される皆様、誠に御疲れ様です心して拝聴致します。

平石 典嗣君 地区親善野球大会。対宇都宮陽東・北合同チーム戦5対5引き分け。対宇都宮南戦2対6惜敗。全く練習していませんがとりあえず試合の形にはなりました。来年は甲子園です。

大森 貴之君 Bグループ残金です。すばらしい炉辺でした。

阿久津 亮君 炉辺会合お疲れさまでした。残金スマイルに。

■炉辺会合報告 (a グループ)

阿久津 亮 君



座長を務めさせていただきました阿久津です。炉辺会合 a グループは11/19にながせさんで会長と森田会員がオブザーバーとして参加いただき

きました。第一の議題、年会費についてですが、ご高齢の会員の年会費の見直しを含め検討してはどうか？とのことです。他クラブで第一線を離れて所得等が下がった場合、会費負担が理由で退会を考える会員も出てしまうため、会費を下げている事例があるようです。これを踏まえて一人一人の意見をいただきました。・他クラブで行っている状況を事前に調べておけばよかったが、高齢の会員とは何歳からが基準なのか？例えば80歳以上とすると、真岡ロータリークラブでは対象が少なく、今すぐどうのこうのということはないのでは？という意見がありました。・高齢者の年会費を下げるにより、財政的にどうなのか？会員の負担が増えるのであればちょっと違う。・出席免除の会員に対しては少し考えてもいいのではないかと。・定款に名誉会員について唱っているのをそれにかつようすれば、この辺りから会員をはじめ、諸経費等による経済的問題はどうなのか？という方向に向かっていきました。・20代30代の若年層の会員の会費を下げているところもあるので、そのあたりも検討してみても？・まず事業に対しての見直しを図り無駄をなくすこと。そのあとに高齢者の会費が来ると思う。・根本的に会員が集まれば財政的に潤う。やはり会員増強が必要。・魅力的なロータリークラブになり会員増強に努める。・DXの基本を学び、デジタル技術の利便性、重要性について意識を高め、使えるものは使った方がいいのでは。・最終的には急ぎで答えを出す必要はなく、他は他、真岡は真岡でよいのでは。議論が白熱し第一の議題で45分ほどかかったので、次の議題に進みました。第二の議題、例会運営につい

て。コロナ前のけやき会館が食事を提供していた時は、会場設営をSAA等の会員がすることはありませんでした。コロナ以降は、けやき会館が撤退しSAA・副SAAが机の並び替え等を行っており、かなりの負担となっています。また、親睦活動委員会の負担もかなり多く、役割の平準化が必要と思われます。その点についての意見は、副SAAを二人制にして負担を軽減する・静風やバンケットサービスなどを利用する・会員の皆さんの協力をいただき来ていただける方をお願いする・委員長一人で背負いこまず委員の方に積極的に振る・親睦や会報など忙しい委員会では委員長が委員をある程度選択できた方が楽になる・最終的に委員長などの役を受けた段階で、ある程度わかっているこみとなので負担とは思っていないと思う。今年度初となる炉辺会合でしたが、多くの会員に参加頂きいろいろな角度からの意見を頂き、皆さんのロータリーに対する熱い思い、そしてアットホームな雰囲気で行うことが出来ました。

■炉辺会合報告 (b グループ)

大森 貴之 君



皆さんこんにちは、座長を務めさせていただきました大森です。11/18 そば清流にて9名で行いました。議題1、年会費についてですが、

名誉会員は会費をもらわず参加した時の食事代だけでもらえばよいのではないかと。80歳以上など年齢に上限を設けて会費半額にしてはどうか。食事など削れるものはある欠席者の食事が無駄になっている。年会費を下げるなら会員増強また事業の見直しも必要。事業をやるとかかるものがあるが、会員増強していれば解決する。自分の子供を入会させて子供の会費は半額にすれば会員増強になるのでは。一人会員を入れたら年会費10,000円減額。その会員が退会した時は元の会費に戻す。議題2、例会運営について。負担が大きい委員会は違う委員会で早めに来てもらい手伝ってもらおう。今までもやってきているのでしょくない。親睦、SAAは参加できる人を任命。会場を静風など違う場所に変える。以上をまとめるとやはり会員増強しかないのではと思っております。

■炉辺会合報告 (c グループ)

平石 典嗣 君



Cグループ座長を務めさせていただきました平石です。18日にフォーシーズン静風で開催いたしました。急な日程設定にもかかわらず7名の出席をいただきましてありがとうございました。年会費について「高齢の会員の年会費の見直しを検討してはどうか？」真岡は他クラブと比較して年会費が高いという話があり、益子と真岡西の年会費を調べてきまし

た。

